

令和4年
串間市

成人式

成人おめでとう！

～テーマ：翔～



式典の様子



式典前には懐かしい写真のスライド上映もありました



誓いの言葉を述べる新成人代表の皆さん



方々への感謝の気持ちを忘れず、串間市出身の新成人として恥じない立派な大人になりたい」「社会の一員として責任を持った行動をしていきたい」など誓いの言葉を述べ、大人としての決意を新たにしました。



実行委員の皆さん

その他、会場内では市内のお茶愛好家による抹茶や和菓子の振る舞いが行われ、新成人らは優雅なひとときを過ごしていました。

今回の成人式は、手指消毒や検温のほか、来場者にワクチン接種証明やPCR検査の陰性証明（成人式前72時間以内のもの）の提示を求めるなど、新型コロナウイルス感染防止対策を徹底して開催。

出席した新成人は振り袖やかま、スーツを身にまとい、会場内外で久しぶりに会う友人と写真を撮ったり、思い出話に花を咲かせるなどして再会を喜んでいました。

式典では、実行委員長の野辺裕弥さんが市長から成人証書を受け取り、新成人の代表6人が「支えてくれた



成人証書を受け取る
実行委員長の野辺裕弥さん



串間市成人式
式典会場